
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 1615/2021 der SPD im Ortsbeirat betreffend Tauben an Mombacher 
Hochhäusern (SPD) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
1. Wie wird die Wirksamkeit solcher Stationen eingeschätzt? 
 
 Die Wirksamkeit eines Taubenwagens kann mangels Erfahrungswerten seitens der Stadt-

verwaltung nicht eingeschätzt werden. 
 
Zu den Fragen 2 - 4 
2. Gibt es in Mainz bereits „Taubenwagen“ und wenn ja, wo? 
3. Wer betreibt und pflegt sie? 
4. Wer ist zuständig für Standorte und ggf. Genehmigungen? 
 
 Auf städtischen Flächen werden keine Taubenwägen betrieben.  
 Durch die von Ihnen benannte Stadttaubenhilfe Mainz-Wiesbaden e.V. werden entspre-

chende Einrichtungen in Absprache mit den Eigentümern auf Privatflächen betrieben.  
 Durch die Inanspruchnahme privater Flächen bedarf es keiner Genehmigungen. 
 
Zu den Fragen 5 - 6 
5. Wäre eine solche Station in Mombach möglich? 
6. Welche Alternativen sieht die Verwaltung? 
 
 Hierzu können mangels Prüfung des Einzelfalls und fehlenden Erfahrungswerten keine de-

taillierten Aussagen getroffen werden. 
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